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◇大槻小学校は来年度、「創立１５０周年」を迎えます。
大槻小学校は来年度で創立１５０周年を迎えます。歴史と伝統のある小学校で

あります。創立１５０周年を迎えるにあたり、今年度から、実行委員会を立ち上

げて、今、準備に取り組んでいるところです。

【実行委員長】 鈴木 光二 様

【実行副委員長】 西條 勝敏 様 倉元久美子 様

【事務局長】 有馬 尚子 様（PTA会長）

来年度の主な取組としまして、現在、次のようなものを考えています。

○ 記念写真撮影〔航空写真撮影〕 ○ １５０周年記念誌の発行

○ １５０周年記念式典〔コロナ感染状況に応じて内容を変更〕

○ 記念品の贈呈〔クリアファイル他 全校生に配付予定〕

○ 運動着の更新 ○ 学校教育環境の整備充実 等々

現６年生の皆さんは中学校に進学した後とはなりますが、大槻小学校の

記念すべき１５０周年を卒業生の皆さん、そして在校生の皆さん、保護者の皆様、地域の皆様、全員で

心からお祝いできるといいですね！

◇あらためて、コロナ感染防止を徹底しましょう！
昨日、１２月１３日（火）１５時の発表で、福島県の感染者数が ３，７０５人 そして郡山市の感染者数

が ５９５人 と発表されました。福島県の感染者数は過去最多となってしまいました。さらにオミクロン

株の変異ウイルスの感染も確認されています。

学校では、先々週、先週には拡大していた感染も、今週に入り、減少傾向が見られるようになってきました。

それでも、まだ、学級閉鎖があったり、子どもたちやご家族の方の感染があったり・・・と、感染ゼロと

なったわけではありません。感染してしまった皆さんの一日も早い回復を願います。そして、感染予防対策

の強化は、これからも続けていかなければいけません。換気、手洗い・うがい、マスクの着用、アルコール

消毒、黙食、ソーシャルディスタンス・・・できることをしっかりとやっていく・・・これが大切ですね。

校長のひとりごと

コロナになる少し前の話です。

「私は、もう、あなた方の前に立つことはできませんが、あなた方が、私の教え子たちであるということ

は、自分にとって誇りであります」

この言葉は、小学校同窓会に出席していただいた、当時の１・２年生担任の先生の言葉です。

今年で８８歳になるその先生は、同窓会の時も元気いっぱいでした。当時（今から、５１年ほど

前）の話題になり、当時、私は、ちょろちょろしていて、校舎の階段の手すりで、

よく滑って遊んでいて、いつも怒っていたんだよという話もありました。

自分が手すりで遊んでいたことも、指導されていたことも、すっかり

忘れていました・・・。この同窓会には、５名の先生方、３５名ほど

の旧友が集まり、楽しい時間を過ごすことができました。

「自分の教え子であることを誇りに思う」・・・すてきな言葉ですよね。

同じ職業に就いている自分も、そんな言葉が言える教師でありたいと強く感じました。


